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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ２年 １１月２４日 

午前・午後 ９時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ８ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番     亀山 春夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.作原沢入線の通行止めに

ついて 

①作原沢入線の通行止めが長引いていることについ

てどの様に考えているのか。 

②通行止めは、現在どの様な状況か。 

③作原沢入線は、どの様な目的で開通されたのか。 

④作原沢入線を今後の活用と地域の発展にどの様に 

結び付けていくのか。 

⑤佐野市・みどり市の林業及び観光による地域振 

 興、そして両市の交流発展への期待に対して、通

行止めの影響はどの様になっているのか。 

⑥作原沢入線を佐野市としては今後、どの様に管理

して行くのか。 

⑦作原沢入線の通行止めについて栃木県知事からも

発言がありました。栃木県との連携で、早期に通

行止めが解除出来るよう、林道の格付けなどに取

り組み、管理区間約 14kmの新たな林道管理とする

ことを期待しますが、市の考えはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


